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元気に大きく育ってね！
５月11日、指宿港海岸で丹波小学校５年
生の皆さんが、ヒラメ稚魚の放流を行い
ました。工事が進む指宿港海岸整備事
業について市職員から説明を受けた後、
「元気に大きく育ってね」と成長を願
い、大きな声を掛けながら次々と放流。
海や魚に興味を持つ、良い機会になりま
した。



期　日 会　　場 出席議員【（　）は所属委員会】 来場者数

５月10日
（金）

西指宿中学校体育館
（総務水道）恒吉太吾、西森三義
（文教厚生）前原五男、高田チヨ子
（産業建設）新宮領實、髙橋三樹

16人

山川図書館
（総務水道）東伸行、前之園正和
（文教厚生）東勝義、吉村重則
（産業建設）西田義哲、木原繁昭

14人

開聞総合体育館
サブアリーナ

（総務水道）山本敏勝、下川床泉、福永德郎
（文教厚生）松下喜久雄
（産業建設）斉藤佳代

21人

５月12日
（日）

北指宿中学校体育館
（総務水道）山本敏勝、東伸行、下川床泉
（文教厚生）東勝義、前原五男、高田チヨ子
（産業建設）新宮領實、髙橋三樹

９人

南指宿中学校体育館
（総務水道）恒吉太吾、西森三義、前之園正和、福永德郎
（文教厚生）吉村重則、松下喜久雄
（産業建設）西田義哲、斉藤佳代、木原繁昭

12人

　指宿市議会では、指宿市議会基本条例に基づき、５月10日・12日、市内５中学校区で、議会
報告会（議会と語ろかい）を開催しました。
　議会と語ろかいでは、平成31年第１回定例会（３月議会）における主な審議内容と結果につ
いて報告を行った後、市民との意見交換を行いました。
　なお、今回も昨年同様、より多くの皆さんのご意見をお聴きするため、グループごとに分か
れて意見をまとめるワークショップ形式で行いましたのでその概要を報告します。

市内５会場で開催しました。

ご参加ありがとうございました。

議会と語ろかい
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今
回
の
議
会
と
語
ろ
か
い
は
、
昨
年
同
様
、
限
ら
れ
た
時
間
の
中
で
参
加
者
が
自
由
に

意
見
を
出
し
合
い
、
前
向
き
な
意
見
交
換
が
期
待
で
き
る
ワ
ー
ク
シ
ョ
ッ
プ
形
式
で
行
い

ま
し
た
。

語
ろ
か
い
の
流
れ

⑴
３
月
定
例
会
で
審
議
さ
れ
た
事
項
の
中
か
ら
、
関
心
が
高
い
と
思
わ
れ
る
テ
ー
マ
に
つ

　
い
て
概
要
を
報
告

⑵
報
告
を
受
け
た
テ
ー
マ
ご
と
に
、
各
グ
ル
ー
プ
で
互
い
に
意
見
を
紙
に
書
い
た
後
、
話

　
し
合
い

⑶
各
グ
ル
ー
プ
か
ら
出
さ
れ
た
意
見
を
集
約
・
整
理
し
、
多
か
っ
た
意
見
・
質
疑
・
要
望

　
の
発
表

今
回
設
定
し
た
テ
ー
マ

（
西
指
宿
中
学
校
区
）
①
池
田
湖
整
備
に
つ
い
て　
②
新
交
通
体
系
に
つ
い
て　
③
市
・
議	

	

会
へ
の
要
望

（
山
川
中
学
校
区
） 

①
学
校
再
編
に
つ
い
て　
②
新
交
通
体
系
に
つ
い
て　
③
市
・
議
会	

	

へ
の
要
望

（
開
聞
中
学
校
区
） 

①
学
校
再
編
に
つ
い
て　
②
新
交
通
体
系
に
つ
い
て　
③
市
・
議
会	

	

へ
の
要
望

（
北
指
宿
中
学
校
区
）
①
子
育
て
支
援
に
つ
い
て　
②
市
・
議
会
へ
の
要
望

（
南
指
宿
中
学
校
区
）
①
指
宿
港
海
岸
整
備
に
つ
い
て　

②
サ
ッ
カ
ー
・
多
目
的
グ
ラ
ウ

　

	

ン
ド
整
備
に
つ
い
て　
③
市
・
議
会
へ
の
要
望

※
ス
ム
ー
ズ
に
会
を
進
行
で
き
る
よ
う
、
市
内
の
フ
ァ
シ
リ
テ
ー
タ
ー
の
皆
さ
ん
で
組
織

す
る
指
宿
フ
ァ
シ
リ
テ
ー
シ
ョ
ン
ラ
ボ
の
ご
協
力
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。
主
に
議
員
が

フ
ァ
シ
リ
テ
ー
タ
ー
を
務
め
、
フ
ァ
シ
リ
テ
ー
タ
ー
ラ
ボ
の
皆
さ
ん
に
グ
ル
ー
プ
を
回

っ
て
助
言
を
い
た
だ
き
、
有
意
義
に
終
え
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ

い
ま
し
た
。

※　ご協力いただいたアンケート結果および会場ごとの詳
細な内容は、後日、市ホームページに掲載し、同様の内
容を市議会事務局窓口でも閲覧できるようにします。
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